



Lo que vemos es solo la mitad de la historia; las sombras guardan el resto.

Índice

Introducción pág. 2					
La Gran Torre pág. 4					
El reino de Lysandria pág. 18					
El reino de Gorgath pág. 23					
El reino de Eldrya pág. 26					
El reino de Hella pág. 29					
Los guardianes del velo pág. 32					
Los portales antiguos pág. 37					
Las antiguas alianzas fracturadas pág. 40					
Los rincones del mundo pág. 48					
Armas de leyenda pág. 54					
Arte pág. 56					

Introducción

Los videojuegos han sido durante mucho tiempo no solo una forma de entretenimiento, sino también un puente hacia mundos desconocidos, historias inexploradas y experiencias inolvidables. Desde mi infancia, he sido cautivado por estos mundos digitales. La chispa inicial de esa fascinación fue encendida por mi padre al entregarme mi primera consola. Ese simple acto sembró una semilla que con el tiempo germinaría en una pasión inquebrantable por los videojuegos.

Durante mi formación en Ingeniería de Entretenimiento Digital en Colombia, tuve el privilegio de sumergirme aún más en este mundo fascinante. Sin embargo, no me conformé con solo jugar o estudiar videojuegos; quise crear uno. Aspiré a darle vida a un mundo, contar una historia y ofrecer una experiencia que se destacara entre la vasta selva de títulos disponibles. Así nació la idea de "Ascenso a Zyphoria".

Los RPGs, en particular, siempre han ocupado un lugar especial en mi corazón. Estos juegos no solo proporcionan entretenimiento, sino también complejidad, profundidad y un profundo sentido de realización. Pero, como muchos aficionados saben, no todos los RPGs cumplen con las expectativas. Algunos caen en errores comunes, mientras que otros no aprovechan todo el potencial del género. Con "Ascenso a Zyphoria", aspiramos a elevar el estándar, no buscando la perfección, pero sí añadiendo algo nuevo y valioso al género.

Este libro representa un viaje, no solo a través del mundo de "Ascenso a Zyphoria", sino también por el proceso creativo, los desafíos y los triunfos que enfrentamos como equipo. Más allá de ofrecerte una visión detallada del juego, espero que este libro sirva como fuente de inspiración para futuros desarrolladores y jugadores.

Al final del día, mi mayor deseo es que "Ascenso a Zyphoria" y este libro sirvan de trampolín, no solo para mí y mi equipo, sino para todos aquellos que sueñan con dejar una marca en la industria de los videojuegos. Y mientras te sumerges en estas páginas, recuerda que detrás de cada píxel, línea de código y trazo de arte, existe una historia, una pasión y un sueño.

La Gran Torre

En el corazón del extenso continente, erigiéndose desde el suelo como un monumento divino, se encuentra la Torre Dorada. Su luminosidad es visible desde vastas distancias, sirviendo como un faro inmutable en un mundo sujeto al cambio constante. A pesar de que su nombre indica un único matiz, la torre es en realidad una mezcla de tonos dorados: desde el suave bronce del desierto hasta el brillante amarillo del sol a pleno día.

En días soleados, sus muros pulidos reflejan el cielo y las nubes, otorgando la ilusión de que la torre se extiende infinitamente hacia lo alto. Cada piedra que compone esta estructura parece haber sido posicionada con un propósito y precisión de origen divino, revelando el poder y misterio que alberga en su interior.

La base de la torre es colosal, tomando días para rodearla completamente. Está adornada con inscripciones en lenguajes que el tiempo ha olvidado. Algunas narran historias, otras parecen contener fórmulas mágicas, y hay aquellas que son marcas de los antiguos visitantes. Tanto eruditos como aventureros han invertido años, e incluso vidas, en el intento de descifrar estos misterios.

No obstante, más allá del esplendor exterior y las inscripciones enigmáticas, lo que realmente cautiva son las leyendas sobre lo que reside en su interior: laberintos interminables, majestuosas salas repletas de tesoros y los desafíos y criaturas que resguardan sus secretos. La torre trasciende su magnificencia arquitectónica para convertirse en un enigma viviente.

Mirando hacia arriba, la torre parece rozar el cielo. Aunque muchos han intentado escalarla por fuera, son pocos los que han alcanzado su cima. Se dice que, en sus alturas, los vientos son brutales y que las estrellas han inscrito sus cuentos en los pisos más elevados.

La Torre Dorada ha presenciado el paso de milenios. Mientras las civilizaciones surgen, florecen y desvanecen, su presencia constante sirve como un recordatorio de las maravillas eternas que existen en nuestro mundo. Cada mañana, su sombra se proyecta a través del continente y, al atardecer, su silueta se dibuja contra el cielo rojizo, fungiendo como un centinela dorado en el vasto panorama.

A pesar de su dominio en el horizonte, la majestuosidad de la Torre Dorada sigue siendo inigualable. Es un monumento que va más allá de la simple arquitectura, sirviendo como un faro eterno para todos en el continente. Atrae a exploradores, eruditos y aquellos que buscan tanto conocimiento como redención.

No solo se alza hacia el cielo, sino que también tiene raíces que se dice son tan profundas como las montañas mismas. La vasta base de la torre, ya familiar por sus misteriosas inscripciones, parece sumergirse en las profundidades de la tierra. Los relatos de aventureros

que se han perdido intentando descifrar estos enigmas son comunes en las aldeas cercanas.

La heterogeneidad de sus piedras doradas, que ya hemos notado, sigue siendo una maravilla para todo aquel que se acerca. Desde el ámbar cálido de su base hasta el reflejo brillante de su cima, la torre es un espectáculo en constante cambio a medida que uno asciende.

Dentro, su diseño desafía toda lógica. Las descripciones de habitaciones imposibles y pasillos retorcidos son comunes entre los que han osado entrar y regresar. Las joyas incrustadas en sus paredes son testigos mudos de las historias que se desarrollan dentro de sus confines.

En el centro de la torre, un resplandor constante captura la imaginación de muchos. Las leyendas sugieren que es el corazón mismo de la torre, pero nadie ha logrado confirmarlo. Los intentos de acercarse a esta esencia han terminado en desapariciones misteriosas o relatos de barreras invisibles.

La vida prospera a su alrededor. Las aldeas y ciudades que se han desarrollado bajo su sombra se benefician de su protección y del comercio que atrae. Aunque son diversas en tradición y costumbres, todas rinden homenaje a la Torre Dorada.

Sirviendo como un enlace con un pasado distante y desconocido, la torre es más que una estructura: es un testigo del paso del tiempo y de las generaciones que han vivido bajo su vigilancia. Y aunque sigue siendo un enigma, su presencia inmutable recuerda a todos que hay misterios en este mundo que pueden ser más grandes que nuestra simple comprensión



El imponente monumento, la Torre Dorada, sigue dominando el paisaje y la imaginación de todos en el continente. Si bien sus exteriores dorados y misteriosas inscripciones habían atraído a muchos, es su silente desafío el que llama poderosamente a los aventureros. Su brillo, visible desde tan lejos, actúa tanto como una señal luminosa para los curiosos como una advertencia sombría para los precavidos. Las historias que se cuentan sobre ella en las aldeas y ciudades cercanas la han convertido en una leyenda viviente.

A lo largo de los años, han sido muchos los que se han sentido irresistiblemente atraídos por sus promesas de riquezas y secretos. Cada aventurero, con sus propios impulsos y motivaciones, se ha adentrado en sus confines con esperanzas y miedos. Aunque la estructura exterior es en sí misma una maravilla, es su interior, con sus corredores cambiantes y monstruosidades ocultas, lo que constituye su verdadero desafío.

Los laberintos dentro de la torre han confundido a más de uno. Es común escuchar relatos de cómo los pasillos se mueven y cambian, creando un ambiente en el que es fácil perderse. Pero más allá de estos rompecabezas arquitectónicos, son las criaturas que habitan en sus profundidades las que representan la verdadera amenaza. Alejados de la luz del día durante eones, estos seres han tomado formas extrañas y a menudo temibles, convirtiéndose en guardianes de los tesoros de la torre.

Y mientras los rumores de riquezas invaluables persisten, son las historias de aquellos que han enfrentado a la torre y regresado lo que más intriga a la gente. Las narraciones sobre hazañas valientes y descubrimientos asombrosos pasan de abuelo a nieto, creciendo con cada iteración. Entre estas innumerables historias, la del guerrero Thalos destaca. Su leyenda, entrelazada con la búsqueda de las Espadas Arcors, ha sido una inspiración para muchos...

Thalos, cuyo nombre ha resonado a través de los siglos, no es simplemente un guerrero de leyendas, sino un héroe inmortalizado en la historia del continente. Aunque muchos aventureros habían osado entrar en la Torre Dorada, ninguno había demostrado la valentía, astucia y habilidad de Thalos.

En cada incursión que realizó en la torre, regresaba con tesoros inimaginables y, a veces, con las cabezas de criaturas temibles, que no solo demostraban su destreza en combate, sino también las realidades ocultas y misteriosas del interior de la torre. Su maestría en la batalla y su perspicacia para descifrar los enigmas que escondía la torre le convirtieron en una leyenda viviente.

Pero lo que más destacaba de Thalos no eran sus hazañas físicas, sino su tenacidad y perseverancia. Cada vez que emergía de la torre, lo hacía con historias más asombrosas y desafíos superados, afianzando la idea de que, quizás, él sería quien finalmente descifraría todos los secretos de la Torre Dorada.

Con el tiempo, las hazañas de Thalos no pasaron desapercibidas para la población del continente. Se erigieron estatuas en su honor en plazas y templos, con inscripciones que relataban sus increíbles aventuras. Los bardos componían canciones sobre él, y los artistas pintaban su figura desafiante contra el resplandor de la torre.

Pero como toda gran historia, también había un aire de tragedia. Un día, Thalos entró en la torre y no regresó. Algunos dicen que encontró un desafío insuperable, otros murmuran que quizás encontró lo que estaba buscando y decidió quedarse. Y hay quienes creen que

la torre, celosa de sus secretos, finalmente encontró la manera de retener al guerrero que tanto había desafiado sus misterios.

A pesar de su desaparición, el legado de Thalos no se desvaneció. Las estatuas erigidas en su honor sirvieron como recordatorios constantes de su valentía, y su historia fue inscrita en los libros de historia, enseñándose a generaciones futuras. Así, la leyenda de Thalos creció, alimentada tanto por sus hazañas reales como por las historias que la gente añadía con el tiempo.

Hoy en día, cuando los aventureros miran la Torre Dorada y sienten el llamado de su desafío, muchos piensan en Thalos. Se convirtió no solo en un testimonio del potencial humano para enfrentar lo desconocido, sino también en una inspiración para aquellos que aspiran a dejar su marca en la historia. Porque, al final del día, la leyenda de Thalos no es solo sobre un guerrero y una torre, sino sobre el espíritu indomable del ser humano ante lo desconocido.



Rodeando a la Torre Dorada, las vastas llanuras se extienden como un manto verde y dorado, siendo el contraste perfecto para la brillante estructura que se eleva en su centro. Estas llanuras, llamadas Los Dominios Eternos, son un crisol de vida. Hierbas altas se mecen con el viento, y aquí y allá, manadas de criaturas majestuosas deambulan, sus siluetas recortadas contra el horizonte. La fauna que habita estos campos es diversa: desde los elegantes equinos de crin plateada hasta las manadas de antílopes con cuernos en espiral que se desplazan como el viento.

Las llanuras no son solo un espectáculo para la vista; también albergan una red compleja de ecosistemas. Pequeños arroyos y ríos serpenteantes nutren el terreno, y a su paso, árboles y arbustos florecen, proporcionando refugio y alimento a innumerables aves y pequeños mamíferos.

A medida que uno se aleja de las llanuras y se acerca al borde del continente, el terreno se torna más rugoso y abrupto, dando paso a las Montañas del Ocaso. Estas montañas, con sus picos afilados y nieves eternas, son un desafío incluso para los montañeros más experimentados. Los pasos montañosos, envueltos en nieblas casi perpetuas, esconden secretos y peligros propios. Las aves de presa circulan por encima, y en las grietas y valles, criaturas que se han adaptado a las alturas buscan su sustento.

Las Montañas del Ocaso no solo son famosas por su imponente belleza, sino también por sus leyendas. Se dice que antiguas civilizaciones, ahora desaparecidas, habían construido ciudades en sus cimas y que, en noches claras, uno podría ver las luces parpadeantes de estas ciudades perdidas. Aunque muchos lo descartan como mitos, algunos aventureros han jurado haber encontrado vestigios de estas civilizaciones en sus expediciones.

El contraste entre la serenidad de Los Dominios Eternos y la rugosidad de las Montañas del Ocaso sirve como recordatorio de la diversidad y magnitud del mundo que rodea a la Torre Dorada. Cada paisaje, con sus propias maravillas y misterios, invita a los viajeros a explorar y descubrir lo que se esconde más allá del horizonte.







Más allá de las Montañas del Ocaso, donde la luz del día se atenúa y la tierra se sumerge en una penumbra misteriosa, yacen las Cuevas de Luminiscencia. Estas cavernas, que parecen simples oquedades en la roca desde el exterior, esconden un mundo subterráneo de maravilla y misterio.

Al adentrarse en ellas, uno se encuentra con pasajes serpenteantes iluminados por un suave resplandor. Las paredes de las cuevas están incrustadas con minerales que brillan en tonalidades de azul, verde y púrpura. Estos minerales, conocidos como las Piedras de Luz, tienen la peculiar propiedad de absorber la luz del día y liberarla en la oscuridad, creando un efecto hipnótico de luces danzantes.

Pero las Piedras de Luz no son la única maravilla dentro de estas cuevas. Estalactitas y estalagmitas se alzan y caen en intrincados patrones, formando salas y cámaras naturales que parecen sacadas de un sueño. En algunos lugares, las aguas subterráneas han creado lagos y estanques de aguas cristalinas que reflejan el resplandor de las piedras, creando un espectáculo de luces y reflejos.

Los ecos de agua goteando y el suave zumbido de los minerales resonando crean una sinfonía subterránea que da vida a estas cuevas. Sin embargo, no todo es tranquilidad. Las Cuevas de Luminiscencia, con sus pasajes oscuros y profundos abismos, también albergan peligros. Criaturas adaptadas a la oscuridad, con ojos grandes y brillantes, acechan en las sombras. Algunas

son inofensivas, alimentándose de los musgos luminiscentes que crecen en las paredes, mientras que otras son depredadores esperando a la próxima presa que se aventure demasiado.

Las Cuevas de Luminiscencia han sido objeto de fascinación y estudio para los eruditos y aventureros por igual. Mientras algunos buscan desentrañar los secretos de las Piedras de Luz y sus propiedades mágicas, otros simplemente desean explorar y descubrir las maravillas escondidas en las profundidades de la tierra. Cada pasaje, cada cámara, promete un nuevo descubrimiento y una historia más para contar sobre este fascinante mundo subterráneo.

A medida que uno se adentra más profundamente en las Cuevas de Luminiscencia, las historias y leyendas comienzan a tomar forma. Los antiguos habladores, aquellos que han transmitido cuentos de generación en generación, dicen que estas cuevas no son simplemente formaciones rocosas iluminadas por minerales brillantes; son las venas de un mundo antiguo y olvidado.

Entre las sombras y el resplandor, se dice que hay cámaras secretas, ocultas a simple vista, que guardan reliquias de civilizaciones pasadas. Estas reliquias, se cree, tienen poderes inimaginables y han sido objeto de búsqueda por parte de aquellos con ambiciones más grandes que la simple curiosidad.

Los ecos del pasado también resuenan en las cuevas en forma de inscripciones en paredes y piedras. Estas inscripciones, escritas en lenguajes antiguos y desconocidos, son crípticos mensajes y advertencias de quienes una vez habitaron o exploraron estas profundidades. Algunas cuentan historias de amistad y amor, otras de traición y guerra. Pero todas hablan de un respeto reverente hacia el poder y misterio de las cuevas.

Una leyenda particularmente popular habla de un guardián ancestral, un ser que protege las profundidades y todo lo que contienen. Este guardián, según los cuentos, no es malévolo, sino un protector de los secretos de las cuevas y un desafiante para aquellos que buscan perturbar la paz de este santuario subterráneo. Aquellos que han afirmado encontrarse con este guardián describen una presencia imponente, pero serena, con ojos que reflejan la historia y la sabiduría de eones.

Mientras la superficie del mundo cambia y evoluciona, las Cuevas de Luminiscencia siguen siendo un portal hacia el pasado, un espejo de la historia y un testimonio de los ciclos de la vida, la muerte y el renacimiento. Aquellos que buscan aventurarse en sus profundidades deben hacerlo con precaución y respeto, porque estas cuevas, con su belleza y misterio, también esconden peligros y secretos que podrían ser mejor dejar sin descubrir.

El reino de Lysandria

Aunque la magnificencia de Lysandria era indiscutible, la Torre Dorada siempre fue un enigma. Se alzaba, resplandeciente y eterna, en las tierras al oeste de Lysandria. Nadie sabía con certeza cuándo se había erigido ni por qué existía. Pero su presencia era ineludible. En días soleados, su reflejo dorado podía verse incluso desde las ciudades más distantes de Lysandria, y en noches de luna, parecía emitir un brillo propio que iluminaba el paisaje circundante.

La torre no tenía puertas ni ventanas visibles, y su superficie, aunque parecía hecha de oro, era más resistente que cualquier metal conocido. Varios aventureros, a lo largo de los años, intentaron escalarla o descubrir alguna entrada secreta, pero todos fracasaron en su intento.

El Consejo de Magos, con su insaciable sed de conocimiento, realizó numerosas expediciones para estudiar la torre. Utilizaron hechizos, rituales y todo tipo de magia arcana, pero la torre permaneció inaccesible e indescifrable. Sin embargo, lo poco que lograron entender fue suficiente para convencerles de que la torre era más que una simple estructura: era un repositorio de sabiduría y poder más allá de la comprensión mortal.

Las generaciones pasaron, y mientras Lysandria florecía, la Torre Dorada se convirtió en una constante, un recordatorio de que, a pesar del progreso y el conocimiento, siempre habrá misterios que trascienden el entendimiento humano.

Los Lysandrianos, en su sabiduría, decidieron honrar la torre no como un desafío sin resolver, sino como un símbolo de humildad. Instituyeron festivales anuales en su honor, celebrando la belleza del misterio y la importancia de la búsqueda eterna de conocimiento.

Con el tiempo, la Torre Dorada se convirtió en parte integral de la identidad Lysandriana. Los niños crecían escuchando historias y leyendas sobre ella, los artistas la representaban en sus obras, y los soñadores miraban hacia ella, esperando algún día desvelar sus secretos.

Aunque el origen y propósito de la torre continúan siendo un misterio, su impacto en Lysandria es indiscutible. Es un testamento de que, en medio de certezas y logros, siempre hay lugar para lo desconocido y para la maravilla de lo inexplorado.

El reino de Lysandria, con sus majestuosos picos y luminosas ciudades de mármol blanco, no solo es conocido por su impresionante geografía sino también por su rica y vibrante sociedad. Las calles de sus ciudades resuenan con risas, música y la incesante actividad de su gente.

A medida que las generaciones pasaron y Lysandria floreció, surgió una compleja jerarquía social. Aunque habían muchas clases y gremios, cada uno con sus propias tradiciones y tareas, el Consejo de Magos se alzaba por encima de todos, como guardianes del conocimiento y protectores de los secretos de la Torre Dorada. Esta reverencia hacia la torre no era mera superstición; estaba arraigada en la historia y cultura de Lysandria.

La educación en Lysandria no era un lujo, sino un derecho. Desde temprana edad, se alentaba a los niños a aprender sobre las artes, ciencias, magia y, lo más importante, sobre la Torre Dorada. La Gran Biblioteca, una majestuosa estructura en el corazón de la capital, albergaba millones de tomos y pergaminos. Aquí, jóvenes y ancianos se sumergían en los escritos, algunos datando de tiempos antiguos, siempre en busca de una pista que pudiera descifrar el enigma de la torre.

Mientras que la Gran Biblioteca y la Torre Dorada eran el núcleo del conocimiento y el misterio, las calles de Lysandria bullían con vida y diversidad. Mercaderes de tierras lejanas traían especias exóticas, textiles coloridos y reliquias desconocidas, transformando la ciudad en un crisol de culturas. Pero lo que realmente caracterizaba a Lysandria era su atracción para aventureros y guerreros de todos los rincones del mundo. Algunos venían en busca de fama y fortuna, otros impulsados por la promesa de aventuras sin precedentes, y otros más, atraídos por los misterios de la Torre Dorada.

Estos aventureros, con sus diferentes habilidades y destrezas, hicieron de Lysandria un lugar vibrante. Se establecieron tabernas, posadas y casas de juego en cada esquina, ofreciendo a los viajeros un lugar donde descansar, compartir historias y planear sus próximas expediciones. Sin embargo, la afluencia de tantos extranjeros también trajo consigo a aquellos con intenciones menos nobles.

Para mantener el orden y asegurar que Lysandria no cayera en el caos, se creó una élite de protectores: los Guardianes del Reino de Lysandria. Aunque el Consejo de Magos mantenía la paz en asuntos mágicos y de conocimiento, eran estos guardianes quienes patrullaban las calles, defendían las murallas y protegían a los ciudadanos de amenazas externas e internas. Armados no solo con armaduras brillantes y espadas afiladas, sino también con un estricto código de honor, los Guardianes se convirtieron en el muro infranqueable entre Lysandria y aquellos que buscaban hacerle daño.

El acuerdo tácito era claro: mientras que la Torre Dorada era tierra de nadie, un espacio donde todo podía suceder y donde ni siquiera los Guardianes se atrevían a entrar, el resto de Lysandria estaba bajo su vigilancia. Cualquier intento de robo, traición o malevolencia era rápidamente sofocado por estos defensores implacables.

Con el tiempo, ser un Guardián de Lysandria se convirtió en uno de los honores más grandes a los que un ciudadano podía aspirar. No solo representaban la fuerza y determinación de la ciudad, sino también su compromiso inquebrantable con la justicia y la protección de su legado.



El reino de Gorgath

El continente donde reside Gorgath es un espectáculo para la vista. Sus fronteras no están claramente definidas, y los paisajes cambian tan radicalmente que un viajero podría pensar que ha cruzado a un mundo completamente diferente simplemente caminando unas pocas millas.

Al norte, enormes montañas nevadas se alzan como centinelas, con sus cimas perdidas entre las nubes. Estas montañas, conocidas como las "Puntas de Argentum", son el hogar de las tribus de elfos níveos. Sus aldeas, camufladas por la nieve y el hielo, son prácticamente invisibles para el ojo no entrenado. Los elfos níveos son expertos en la magia del hielo y son conocidos por sus habilidades como cazadores y rastreadores.

Más al sur, el paisaje cambia drásticamente. Los volcanes activos, conocidos como las "Llamaradas de Gorgath", escupen ríos de lava que desembocan en enormes lagos ardientes. Aquí, en estas tierras abrasadoras, viven los cíclopes forjadores. Estos gigantes de un solo ojo son herreros maestros, y el metal que forjan en las llamas volcánicas es codiciado en todo el continente.

Entre estos extremos contrastantes se encuentra la capital de Gorgath, una ciudad sin nombre que se extiende tanto en la superficie como debajo de ella. En

su centro se erige el Palacio del Gran Señor, una estructura masiva construida con piedras de todos los rincones de Gorgath.

La vida en la ciudad capital es un hervidero de actividad. Mercados llenos de vendedores que ofrecen todo, desde especias exóticas recolectadas por las arpías hasta armas forjadas por cíclopes. Hay zonas de la ciudad donde humanos, orcos y medusas conviven en relativa armonía, mientras que en otras, tensiones raciales amenazan con estallar en conflictos violentos.

Hacia el oeste del continente, el Bosque Lúgubre es el hogar del Duque Lycan y su clan de hombres lobo. Pero no es un bosque común. Por la noche, el bosque cobra vida con luces etéreas, y se dice que aquellos que se pierden en él pueden acabar en otro plano de existencia.

Por otro lado, la relación con Eldra es tensa. Las fronteras entre Gorgath y Eldra están fuertemente fortificadas, y las batallas campales son un espectáculo común. Pero a pesar de la constante guerra, hay quienes buscan la paz. Diplomáticos y emisarios de ambos reinos a menudo se encuentran en secreto, buscando una solución pacífica al conflicto.

Pero lo que realmente distingue a Gorgath es su gente. La diversidad y la riqueza de las culturas aquí son asombrosas. Cada raza, cada clan, cada tribu tiene su propia historia, sus propias tradiciones y sus propias aspiraciones. Y, sin embargo, a pesar de sus diferencias, todos en Gorgath comparten un profundo respeto por el Gran Señor. Este enigmático líder ha gobernado Gorgath durante generaciones, y aunque nadie conoce su verdadera forma o intenciones, su liderazgo ha mantenido unido al reino a través de sus momentos más difíciles.



El reino de Eldrya

En un continente separado por vastos océanos y mares inexplorados, más allá de la enigmática Torre Dorada y el temible Gorgath, yace el formidable Reino de Eldrya. Inspirado en la tradición y la fortaleza unida, Eldrya se erige como una antítesis brillante a Gorgath, aunque no menos poderoso o enigmático.

El paisaje de Eldrya es tan diverso como su gente. Desde las montañas escarpadas cubiertas de verdes bosques, donde los árboles parecen rozar el cielo, hasta las vastas llanuras, donde el viento canta historias de antiguas batallas y héroes caídos. Ríos cristalinos serpentean a través del continente, alimentando lagos centelleantes que reflejan las estrellas por la noche.

En Eldrya, la arquitectura es una declaración. Majestuosos castillos y fortalezas se alzan en colinas y montañas, sirviendo como centros de aprendizaje, gobernación y, por supuesto, defensa. Las ciudades son laberintos de calles adoquinadas, con altas torres y catedrales que se elevan hacia el cielo.

La gente de Eldrya es una mezcla de razas, todas unidas bajo la bandera de la alianza. Humanos, enanos, gnomos y elfos de la noche conviven en este reino. A pesar de sus diferencias, comparten un profundo sentido de camaradería y propósito, forjado en las llamas de las batallas pasadas contra Gorgath y otros enemigos. Los enanos, con su destreza en la forja y su amor por las gemas, habitan en las montañas, construyendo ciudades en sus entrañas. Los elfos de la noche, seres misteriosos y etéreos, viven en frondosos bosques, protegiendo antiguos secretos y manteniendo vivas las tradiciones de su raza. Los gnomos, con su ingenio y habilidades mecánicas, aportan innovaciones y maravillas tecnológicas al reino. Y los humanos, con su valentía y determinación, lideran la alianza, sirviendo como puente entre las diferentes razas.

Pero lo que realmente distingue a Eldrya es su firme creencia en la justicia y la rectitud. Aunque enfrentan a Gorgath en el campo de batalla, no es por una sed de poder o conquista, sino por una profunda convicción de que deben proteger su tierra y su gente de cualquier amenaza.

En el corazón de Eldrya se encuentra el Gran Salón, un imponente edificio donde los líderes de las diferentes razas se reúnen para discutir asuntos de estado y estrategia. Es un testimonio del espíritu unido de Eldrya, donde la voz de cada raza es escuchada y valorada.

En resumen, Eldrya no es solo un reino de fortaleza y tradición, sino también de diversidad y unidad. En su corazón late el deseo inquebrantable de proteger a su gente y su tierra, y de mantener viva la llama de la esperanza en tiempos oscuros. Es un reino que se erige como un faro de luz en un mundo a menudo plagado de sombras.



El reino de Hella

Ubicado en un continente lejano, distante de la Gran Torre, Gorgath y Eldrya, se encuentra Hella, un reino nacido de la unión inesperada de dos líderes que alguna vez pertenecieron a reinos opuestos. Un orco de Gorgath, con la fuerza bruta y la astucia de su linaje, y un humano de Eldrya, con su valor y estrategia, ambos desilusionados con sus tierras natales, se encontraron en un cruce de destinos. Unidos por visiones similares de un reino donde las criaturas de todos los mundos pudieran coexistir y prosperar, decidieron fundar Hella.

El paisaje de Hella es tan variado y contrastante como sus fundadores. Montañas cubiertas de nieve se encuentran con vastas praderas. Desiertos ardientes se fusionan con frondosos bosques. Y en cada rincón de este reino, las marcas de Eldrya y Gorgath son evidentes, creando un tapeiz de culturas y tradiciones entrelazadas.

Las ciudades de Hella, aunque parezcan campamentos a primera vista, son en realidad vastas metrópolis que se extienden tanto horizontal como verticalmente. Grandes tiendas y estructuras se elevan hacia el cielo, construidas con una combinación de la arquitectura de Eldrya y la robustez de Gorgath. Estos "campamentos" son un hervidero de actividad, con mercados bulliciosos, arenas de combate y majestuosos salones donde se toman decisiones.

A pesar de su amor por el combate, el reino de Hella no busca conflictos sin sentido. Su afición a las batallas es más un deporte, un rito de paso, que una verdadera guerra. Arenas donde guerreros de todas las razas compiten en combates amistosos son comunes en todo Hella, sirviendo como un recordatorio de la fuerza y el espíritu del reino.

Lo que hace que Hella sea verdaderamente único es su neutralidad. A pesar de las tensiones entre Gorgath y Eldrya, Hella ha elegido no tomar partido. Respetan la Gran Torre y su continente, y prefieren mantenerse al margen de sus asuntos. Esta decisión ha llevado a Hella a ser un refugio para aquellos que buscan escapar de los conflictos y tensiones de otros reinos.

Los dos líderes, el orco y el humano, gobiernan con una combinación de fuerza y sabiduría. Aunque provienen de mundos diferentes, su visión compartida y su respeto mutuo han hecho de Hella un reino próspero y en paz.

El reino de Hella es un testimonio de que las diferencias pueden ser superadas, y que de la unión de dos mundos opuestos puede nacer algo hermoso y poderoso. Es un reino donde el pasado queda atrás y el futuro es construido con esperanza y determinación.



Los guardianes del velo

En las sombrías esquinas de la historia de Lysandria, en susurros y en leyendas susurradas a la luz de las velas, se habla de una orden secreta: Los Guardianes del Velo. La existencia de este grupo, sus objetivos y motivaciones han sido objeto de especulación durante generaciones. Si bien el común de los habitantes de Lysandria podría pasar toda su vida sin escuchar más que susurros de su existencia, aquellos inmersos en la política y en la magia de alto nivel conocen su presencia, aunque sea en la periferia de su entendimiento.

La leyenda cuenta que, en los albores de Lysandria, un grupo de aventureros, desilusionados con la creciente codicia y la política de la época, descubrieron un poder antiguo mientras exploraban las profundidades de la Gran Torre. Esta revelación llevó a la fundación de una religión secreta, que venera los misterios más profundos del cosmos. Estos aventureros, ahora iniciados en los secretos de la torre, tomaron la decisión de no aventurarse más en ella, temiendo lo que podrían desatar si sus secretos caían en manos equivocadas.

Con el tiempo, estos individuos establecieron una sociedad secreta, dedicada a proteger y ocultar el conocimiento que habían descubierto. A medida que el culto crecía, se bifurcó en diversas ramas: los estudiosos, que se dedicaban a interpretar y comprender los misterios; los guardianes, guerreros de élite entrenados para defender el secreto a toda costa; y los consejeros, que trabajaban en las sombras, influyendo en las decisiones de los líderes de Lysandria para asegurar la estabilidad del reino.

Los rumores cuentan que los Guardianes del Velo han tenido una mano invisible en los momentos más cruciales de la historia de Lysandria. Desde garantizar la seguridad del monarca hasta guiar a los aventureros perdidos fuera de la torre, su presencia, aunque oculta, se ha sentido a lo largo de los siglos.

Sin embargo, sus métodos son objeto de controversia. Algunos dicen que han llevado a cabo asesinatos, conspiraciones y hechizos prohibidos para mantener el equilibrio del reino. Otros sostienen que son los verdaderos héroes de Lysandria, operando en el anonimato por el bien mayor.

Lo que es cierto es que los Guardianes del Velo han logrado mantener su existencia en el reino de la especulación y la leyenda. Y mientras Lysandria sigue floreciendo, las sombras ocultan a aquellos que podrían estar tirando de las cuerdas desde detrás del escenario.

Mientras los años se transformaban en décadas y luego en siglos, la influencia de los Guardianes del Velo en la cultura y política de Lysandria continuaba creciendo, aunque su existencia seguía siendo una sombra esquiva. Con cada nueva generación, las historias de sus hazañas, verdaderas o exageradas, se transmitían en voz baja, fortaleciendo su leyenda.

El proceso para convertirse en un Guardián del Velo es uno de los misterios más profundos del reino. Aunque no hay un camino definido, algunas historias narran sobre jóvenes talentosos en la magia o el combate que desaparecen sin dejar rastro, solo para regresar años después, transformados y reticentes sobre dónde han estado. Estos individuos, aunque no lo admitan, a menudo muestran signos distintivos de haber sido entrenados por los Guardianes: una mirada astuta, habilidades que parecen desafiar la lógica y una dedicación inquebrantable al bienestar de Lysandria.

Se dice que los Guardianes del Velo tienen refugios ocultos repartidos por todo Lysandria y más allá. Estos lugares, protegidos por poderosos encantamientos, son donde realizan sus ceremonias, entrenan a sus nuevos reclutas y guardan los secretos que han jurado proteger. Aunque muchos han intentado descubrir estos refugios, pocos han tenido éxito, y aquellos que lo logran rara vez regresan para contar la historia.

Una de las tradiciones más enigmáticas de los Guardianes del Velo es la Ceremonia de la Máscara. Según los rumores, cada Guardián recibe una máscara única, forjada con magias antiguas, que simboliza su rol y responsabilidad dentro de la orden. Estas máscaras no solo sirven para ocultar su identidad, sino que también

les otorgan habilidades especiales, permitiéndoles llevar a cabo sus misiones con mayor eficacia.

A pesar de operar en las sombras, los Guardianes del Velo comparten un vínculo que trasciende la camaradería típica de un grupo. Es una conexión mística, forjada a rituales y pruebas, que través de les permite comunicarse ٧ sentirse mutuamente arandes distancias. Este vínculo ha sido fundamental en numerosas ocasiones, permitiendo a los Guardianes coordinar sus acciones sin necesidad de palabras y sentir cuándo uno de los suyos está en peligro.

El origen del Vínculo de los Guardianes se pierde en las brumas del tiempo. Algunas leyendas sugieren que fue creado por los primeros fundadores de la orden, utilizando un ritual ancestral que involucra la esencia de la Torre Dorada. Otras historias hablan de un pacto con entidades celestiales, sellando el destino de los Guardianes con un propósito más grande que ellos mismos.

A través de este vínculo, los Guardianes pueden sentir las emociones y estados mentales de sus compañeros, incluso a vastas distancias. Si un Guardián está en peligro, sus hermanos y hermanas sienten una inquietud innata, una urgencia que los impulsa a actuar. Esto ha salvado a muchos miembros de la orden de situaciones potencialmente letales.

El Vínculo también facilita la comunicación telepática entre los Guardianes, permitiéndoles transmitir pensamientos y estrategias en silencio durante las misiones más sigilosas. En los momentos más oscuros, cuando las palabras falten, es este vínculo el que proporciona consuelo y fuerza a sus miembros.

Para fortalecer y renovar el Vínculo, los Guardianes del Velo realizan rituales específicos durante las lunas llenas y nuevas. Estas ceremonias, llevadas a cabo en sus refugios secretos, combinan canto, meditación y danzas rituales. Durante estos rituales, los Guardianes renuevan sus juramentos y reafirman su compromiso con la orden y con cada uno de sus miembros.



Los portales antiguos

Desde tiempos inmemoriales, historias y leyendas han susurrado acerca de la existencia de los Portales Antiguos. Estos portales, arcos majestuosos esculpidos en piedras centenarias, no solo desafían la comprensión de la arquitectura y la magia, sino también las mismas leyes del tiempo y espacio. Para muchos, son simples mitos, cuentos de viejos destinados a fascinar a jóvenes aventureros. Pero para quienes han experimentado la maravilla y el peligro de cruzar uno de ellos, los Portales son tan reales como el aire que respiran.

Se cree que los Portales Antiguos fueron creados por una civilización anterior, una raza de seres poderosos que dominaron los secretos del cosmos mucho antes de que los primeros reinos se asentaran. Estas estructuras se encuentran dispersas por todo el mundo, en lugares inhóspitos, ocultas en profundas selvas, cimas montañosas y en lo más profundo de cavernas submarinas.

Al cruzar un Portal, los viajeros se ven envueltos en un torbellino de luces y sombras, un pasaje que los transporta a grandes distancias en un abrir y cerrar de ojos. Esta forma rápida de viaje ha permitido a los reinos comunicarse y comerciar entre sí, fortaleciendo sus lazos y acelerando su desarrollo. Pero como toda herramienta poderosa, los Portales no están exentos de peligros.

No todos los que entran en un Portal llegan a su destino deseado. Historias de aventureros que nunca regresaron, o que aparecieron en lugares desconocidos, o incluso en tiempos distintos, circulan en tabernas y hogares. Se dice que criaturas de otras dimensiones acechan en estos pasajes, esperando a aquellos imprudentes que se aventuran sin preparación.

Para entender la intrincada relación entre Lysandria, Gorgath, Eldrya y Hella, es esencial estudiar los Portales. Cada uno de estos reinos posee al menos un Portal conocido, aunque se rumorea que hay otros, aún no descubiertos. Estos Portales no solo conectan físicamente a los reinos, sino también sus historias y destinos. Por ejemplo, algunos sostienen que fue a través de uno de estos Portales que los fundadores de Lysandria tuvieron su primera visión del reino.

Con el tiempo, cada reino ha desarrollado sus propios métodos para proteger y controlar el acceso a estos Portales. Guardias, hechizos y barreras se han establecido para evitar mal uso o invasiones. Pero a pesar de estas precauciones, el misterio y el atractivo de los Portales Antiguos nunca ha disminuido.

Ahora, con tensiones crecientes entre los reinos y la aparición de nuevas amenazas, el control y el conocimiento de estos Portales se ha vuelto más crucial que nunca. Mientras algunos buscan usarlos para fines diplomáticos y comerciales, otros ven en ellos la clave

para la conquista o incluso la dominación de todos los reinos conocidos. El futuro de estos reinos podría muy bien depender de quién controle los secretos de los Portales Antiguos.



Las antiguas alianzas fracturadas

En las sombrías épocas antes del alba de Lysandria, Gorgath, Eldrya y Hella, las tierras estaban salpicadas de tribus independientes, ciudades-estado y pequeños feudos que se aliaban y enfrentaban según las necesidades del momento. En la región que ahora conocemos como Lysandria, por ejemplo, una vez florecieron siete tribus que se dedicaban principalmente a la alquimia y la investigación de la magia arcana. Sus líderes, conocidos como los Sabios Septenarios, mantenían un equilibrio delicado de poder a través de pactos y tratados.

Sin embargo, al sur, en las tierras que serían Gorgath, las tribus eran más belicosas. Sus guerreros, entrenados en las artes elementales, a menudo se enfrentaban por el control de los lagos de lava y los picos nevados que dotaban a la región de sus valiosos recursos. Las tensiones entre las tribus del norte y del sur eran comunes, y aunque se produjeron alianzas matrimoniales y comerciales, nunca duraron mucho tiempo.

Eldrya, por otro lado, no siempre fue el poderoso reino que es hoy. Originalmente, era un mosaico de ciudadesestado gobernadas por magos oscuros, que constantemente buscaban expandir su influencia y poder. Sus artes mágicas, consideradas heréticas por las tribus del norte, a menudo eran el centro de conflictos.

A medida que pasaba el tiempo, las tensiones aumentaban y las alianzas se fracturaban. Los Sabios Septenarios de Lysandria, en un esfuerzo por protegerse de las crecientes amenazas, comenzaron la construcción de la Torre Dorada, un bastión de conocimiento y poder. Las tribus del sur y las ciudades-estado de Eldrya, viendo esto como una amenaza, comenzaron a unificarse bajo banderas comunes.

Mientras estos conflictos se cocían a fuego lento, en un rincón olvidado del mundo, dos individuos desencantados - un orco de Gorgath y un humano de Eldrya - encontraron un terreno común en su deseo de paz. Fundaron Hella como un refugio para aquellos que querían escapar de las luchas de poder y las tensiones mágicas. Al ser un crisol de culturas, Hella se convirtió en un lugar de aprendizaje mutuo y coexistencia.

Sin embargo, su neutralidad no fue fácil. Con el tiempo, Hella fue vista como un recurso estratégico por Gorgath y Eldrya. A pesar de las presiones externas, Hella se mantuvo firme en su postura neutral, aunque internamente había debates sobre si debían tomar partido.

La magia siempre ha sido el tejido que conecta estos reinos, pero las filosofías detrás de su práctica varían enormemente. Lysandria, con su enfoque en la sabiduría y la investigación, ve la magia como una herramienta para el bienestar común. Sus academias están llenas de estudiosos dedicados a descifrar los secretos del cosmos.

Gorgath, con su terreno desafiante, ha adaptado la magia elemental como una herramienta de supervivencia. Sus chamanes y hechiceros controlan el fuego y el hielo con igual habilidad, usando su poder para proteger y alimentar a su gente.

Eldrya, con su historia de ciudades-estado y magos oscuros, ha adoptado una visión más esotérica y a veces siniestra de la magia. Aquí, la magia es tanto un arma como un medio para alcanzar fines oscuros, y los practicantes a menudo buscan poderes prohibidos para aumentar su dominio.

Estas diferencias en la práctica y la filosofía de la magia han sido una fuente constante de tensión entre los reinos. Aunque la guerra abierta es rara, los conflictos mágicos y las escaramuzas son comunes, y los espías y saboteadores a menudo se desplazan entre reinos buscando ventajas.

Con el paso de los siglos y el constante flujo y reflujo de tensiones, los líderes de los reinos reconocieron la necesidad de canales de comunicación abiertos para evitar desastres mágicos. De este reconocimiento nació el Consejo Arcano Intertárrico, un grupo de diplomáticos mágicos de cada reino cuya tarea era mantener la paz y mediar en las disputas mágicas.

El Consejo se reuniría en tierras neutrales, en un enclave conocido como La Estancia de la Armonía. Este lugar, protegido por hechizos antiguos, garantizaba que ningún miembro pudiera hacerle daño a otro. Aquí, los representantes de Lysandria, Gorgath, Eldrya y Hella discutirían asuntos de importancia mágica, estableciendo tratados y acuerdos que buscaban mantener la paz.

Pero la paz siempre ha sido frágil. Para asegurarla, cada reino donó un artefacto mágico de gran poder al enclave. Estos artefactos, conocidos como Las Reliquias de la Concordia, actuaban como una garantía mutua de no agresión. Cada reliquia tenía el poder de destruir el reino que la había donado si alguna vez rompían su pacto de paz.

Proteger estas reliquias se convirtió en una tarea esencial. Así surgieron los Custodios de la Antigüedad, un grupo de guardianes mágicos neutrales dedicados a proteger las reliquias y mantener el equilibrio. A lo largo de los años, los Custodios también se convirtieron en árbitros en disputas entre reinos, su palabra considerada final en asuntos de conflicto.

Poco se habla del vasto entramado mágico que atraviesa los reinos. Los Ríos Arcanos son corrientes de energía mágica pura que fluyen a través de las tierras, conectando regiones y reinos. Estos ríos son vitales para la práctica de la magia, actuando como fuente de poder para los hechiceros.

Sin embargo, no todos los Ríos Arcanos son estables. En ocasiones, forman remolinos y corrientes peligrosas conocidas como Las Vorágines Místicas. Estas anomalías pueden causar desastres mágicos, desde explosiones de energía hasta la aparición de criaturas monstruosas.

Las Vorágines también se convirtieron en puntos de conflicto, ya que su poder descontrolado podría ser utilizado o mal utilizado por los reinos. A menudo, los ejércitos se desplegarían para asegurar o neutralizar una Vorágine, llevando a escaramuzas y conflictos menores.

Con el paso de las eras, las tensiones y conflictos entre los reinos forjaron una compleja tapeztría de lealtades, traiciones, amistades y enemistades. Cada reino, en su búsqueda de poder y dominio, experimentó tanto el amargo sabor de la derrota como el dulce néctar de la victoria. Sin embargo, entre las sombras de las disputas y las chispas de la magia, nació una conciencia compartida de un destino común. Las leyendas hablan de un antiguo profeta que una vez dijo: "Cuando los cuatro reinos se enfrenten al abismo, solo juntos encontrarán la luz".

Esa profecía se convirtió en el faro que guiaría a las generaciones futuras. A medida que los desastres mágicos se intensificaron y las Vorágines Místicas amenazaron con consumir todo, los líderes de los reinos se dieron cuenta de que su enemistad mutua los llevaría a todos a la ruina. Era el momento de dejar atrás las viejas rivalidades y buscar un terreno común.

A pesar de que la profecía hablaba de una unión, la desconfianza era demasiado profunda, y los recuerdos de traiciones pasadas aún eran frescos en la memoria de muchos. Cada reino, movido por sus propias ambiciones y temores, buscaba la manera de interpretar la profecía a su favor. ¿Acaso "juntos" significaba una alianza temporal? ¿O tal vez la dominación de un reino sobre los demás?

Lysandria, con su majestuosidad y poder mágico, creía que la solución era unificar los reinos bajo una sola bandera, la suya, asegurando así que la paz y la armonía prevalecieran. Por otro lado, Gorgath, con su formidable ejército y criaturas, pensaba que solo a través de la conquista y el dominio total se podría evitar la ruina. Eldrya, con su alianza de razas y naciones, sentía que una confederación equitativa era la respuesta. Mientras que Hella, siendo el más joven y menos estable de los reinos, buscaba alianzas tácticas que aseguraran su supervivencia y prosperidad.

El Valle de las Brumas se convirtió en el escenario de intensas negociaciones y estrategias. En lugar de una guerra abierta, los reinos optaron por una serie de juegos de poder y maniobras políticas, tratando de ganar influencia y aliados. Espías, diplomáticos y emisarios eran enviados constantemente entre los reinos, llevando mensajes ocultos y tratados secretos.

Los Custodios de la Antigüedad, preocupados por el equilibrio del mundo, intentaron mediar entre los reinos,

ofreciendo sabiduría y consejo. Pero incluso su influencia tenía límites, y a menudo eran vistos con desconfianza por aquellos que creían que tenían su propia agenda.

En este intrincado juego de ajedrez geopolítico, surgieron líderes y héroes de todos los rincones de los reinos, cada uno dejando su marca en la historia. Hubo traiciones inesperadas, alianzas quebradas y juramentos que resistieron la prueba del tiempo.

La profecía, lejos de ser una solución simple, se convirtió en un enigma que cada reino trataba de descifrar. ¿Qué significaba realmente enfrentarse al abismo? ¿Y cómo podrían encontrar la luz juntos, sin sacrificar su propia identidad y autonomía?

El mundo estaba en un precipicio, y aunque los desafíos eran muchos, la esperanza persistía. Porque en el corazón de cada habitante de los reinos, había un deseo: encontrar un camino hacia un futuro donde la magia, la aventura y la libertad pudieran florecer una vez más.



Los rincones del mundo

Lysandria:

Biblioteca de Luminaris: Una imponente estructura de mármol blanco, que alberga incontables pergaminos y libros de hechizos ancestrales. Aquí, los sabios y magos vienen a estudiar las artes perdidas y las antiguas profecías.

El Bosque de los Susurros: Un bosque denso donde cada hoja y rama parecen murmurar secretos al viento. Es un lugar donde la naturaleza y la magia coexisten en una sinfonía armoniosa, pero aquellos que se adentran sin cuidado podrían perderse para siempre en sus misterios.

El Templo del Amanecer: Erguido sobre una colina, este templo irradia con el primer rayo de luz cada mañana. Aquí, los peregrinos rinden tributo a la deidad del sol, buscando bendiciones de claridad y renovación.

Las Cascadas del Velo: Agua cristalina que cae desde grandes alturas formando lagunas con propiedades mágicas. Se dice que aquel que beba de ellas podrá vislumbrar visiones del futuro.

Cruce de Leyendas: Un antiguo cruce de caminos donde héroes de antaño solían reunirse. Estatuas y monumentos conmemoran las grandes hazañas del pasado, y es un punto de encuentro para aventureros modernos.

La Gruta de los Cristales: Una cueva oculta bajo la montaña donde gigantescos cristales brillan con luz propia. Se cree que estos cristales tienen el poder de amplificar la magia de quien los toque.

Gorgath:

El Pico de Obsidiana: Una montaña amenazante, cuyas laderas están surcadas por ríos de lava brillante. Su cima siempre está cubierta por una nube oscura, y se rumorea que es la entrada al inframundo.

Las Termas Heladas: En medio de la tundra, brotan manantiales de agua caliente, creando un oasis de vapor en el frío eterno. Estas termas son un refugio para viajeros y fauna local.

La Arena de Batalla: Rodeada de gradas de piedra, es el lugar donde los guerreros prueban su valía en combates épicos. Aquí se celebran torneos y desafíos que atraen a espectadores de todo el reino.

El Valle de los Vientos: Un valle profundo donde las tormentas eléctricas son constantes. Las criaturas que habitan aquí han desarrollado formas sorprendentes para sobrevivir en este ambiente inhóspito.

La Fortaleza Inquebrantable: Una vasta construcción militar que se alza en la frontera, protegiendo a Gorgath de invasiones. Es el orgullo del reino, simbolizando su resistencia y fortaleza.

Las Minas Gruñentes: Laberínticas cavernas donde los mineros buscan valiosos minerales. Sin embargo, las profundidades esconden criaturas y peligros que solo los más valientes o desesperados osan enfrentar.

Eldrya:

La Ciudadela Sombra: Una ciudad de altas torres y almenas, envuelta en un velo de misterio. Aquí, la magia oscura y la política se entrelazan en una danza delicada.

Los Jardines Desvanecidos: Jardines etéreos donde la flora parece estar a medio camino entre la existencia y el olvido. Los colores se desvanecen y las fragancias evocan recuerdos de tiempos pasados.

El Laberinto de Miradas: Una construcción enrevesada donde cada corredor es un enigma. Se dice que quien llegue al centro encontrará la verdad de su alma, pero muchos se han perdido en el intento. El Puente de las Almas: Un antiguo puente construido con piedras grabadas con runas. Se cree que al cruzarlo se puede comunicar con los espíritus del más allá o incluso viajar entre mundos.

La Torre de las Constelaciones: Un observatorio donde astrónomos y magos estudian el cielo nocturno. Aquí se buscan señales en las estrellas y se trazan mapas del cosmos.

El Pozo de los Deseos: En el corazón de una plaza, se encuentra un pozo antiguo. Se dice que arrojar una moneda y hacer un deseo puede cambiar el destino, pero a veces, a un precio.

Hella:

El Puerto de Unidad: Una bulliciosa ciudad portuaria donde barcos de todo el mundo atracan para comerciar. Es un lugar de encuentro cultural y el corazón económico del reino.

Las Cavernas del Eco: Profundas grutas donde cada sonido se amplifica y resuena de forma mágica. Estas cavernas son lugares sagrados donde se realizan rituales y ceremonias. El Mercado de Maravillas: Un zoco vibrante donde se pueden encontrar artefactos mágicos, pociones y curiosidades de tierras lejanas. Es el lugar perfecto para aquellos en busca de lo inusual.

El Santuario de las Arenas: En medio del desierto, emerge un templo dedicado a la deidad del tiempo. Se dice que el tiempo fluye de manera diferente aquí, y los secretos del pasado y el futuro se revelan a los iniciados.

El Oasis de los Sueños: Un refugio verde en medio de las dunas, donde las aguas claras tienen propiedades curativas y visionarias.

La Ciudad Flotante de Aerlia: Suspendida en el cielo por magia antigua, esta ciudad es el hogar de seres alados y aquellos que dominan los vientos. Es un paraíso para los amantes de las alturas.

Lugares Neutrales o Misteriosos:

El Altar del Mundo: Una meseta solitaria donde se erige un altar de piedras antiguas. Es el lugar donde se realizan rituales que afectan al mundo entero.

La Isla de las Nubes: Una isla flotante, rodeada de nubes y neblina. Se dice que es el hogar de dioses olvidados o seres de poder inimaginable. El Abismo Sin Fin: Un agujero gigantesco cuyo fondo nadie ha logrado ver. Las leyendas hablan de un mundo paralelo o un vacío primordial en su interior.

El Bosque de las Sombras Danzantes: Un bosque oscuro donde las sombras parecen tener vida propia, moviéndose y bailando alrededor de los visitantes. Es un lugar donde la realidad es cuestionada.

El Mar de las Lágrimas Eternas: Un vasto océano de aguas saladas que, según la leyenda, se formó a partir de las lágrimas derramadas por un dios olvidado.

El Archipiélago de los Suspiros: Un conjunto de islas, cada una con su propio ecosistema y leyenda. Desde islas con junglas densas hasta atolls tranquilos, es un lugar de descubrimiento y misterio.

Armas de leyenda

Lysandria: Las Joyas del Cosmos

El reino de Lysandria, con su impresionante Gran Torre centelleando bajo la luna, ha sido desde siempre un foco de inspiración y asombro. Sus armas son el epítome de esta visión celestial. No son meras herramientas de combate, sino que se erigen como verdaderas joyas esculpidas por maestros artesanos imbuidos de magia estelar. Las espadas, con hojas delgadas y luminosas, parecen danzar con los reflejos de las constelaciones, mientras que los báculos, ornamentados con gemas místicas, albergan en su interior un fragmento del firmamento. Para los lysandrianos, un arma no es solo un medio para defenderse, es un legado, un símbolo del vínculo entre su cultura y las estrellas que vigilan desde lo alto.

Gorgath: Las Herramientas del Inquebrantable

Gorgath, una tierra de contraste donde la furia de los volcanes se enfrenta a la helada soledad de sus tundras, ha forjado guerreros de una resistencia inquebrantable. Sus armas son testimonio de esta tenacidad. Construidas con obsidiana y metales traídos desde el núcleo ardiente del mundo, estas armas son tan resistentes como el espíritu de los gorgathianos. Las hachas y mazas, pesadas y brutales, parecen nacidas del mismísimo corazón de la tierra, y cuentan historias de batallas

épicas y supervivencia. En Gorgath, cada arma es más que un instrumento; es una extensión de la voluntad de su portador, un símbolo de la lucha constante contra un mundo que se niega a ser domado.

Eldrya: Cantos del Viento Eterno

Situados en lo alto, entre el sutil abrazo de las nubes y el susurro del viento, los eldryanos han desarrollado un profundo entendimiento de los cielos. Sus armas, con una elegancia inigualable, son el reflejo de este amor por lo etéreo. Las alabardas y lanzas de Eldrya, largas y aerodinámicas, cortan el aire como si fueran extensiones del viento mismo, mientras que los arcos, curvados y flexibles, lanzan flechas que parecen ser guiadas por las mismas corrientes celestiales. Cada arma en Eldrya es un homenaje a la majestuosidad del cielo, un recordatorio de la promesa eterna de alcanzar horizontes lejanos y de surcar el vasto mar azul que se extiende por encima.

Arte

































